

EN EL MARCO DEL MES DE LA PREVENCIÓN

## Senda Previene Curicó fortalece trabajo comunitario

• En esta oportunidad, los profesionales realizaron un conversatorio con las alumnas del Instituto Santa Marta.

POR CYNTHIA LEMUS SOTO.

**CURICÓ.** La capacitación a líderes barriales de sectores poblacionales de la comuna de Curicó, es una de las actividades que ha estado desarrollando Senda Previene en el marco del Mes de la Prevención.

"La idea es trabajar en comunidad y fortalecer culturas preventivas. Para lo cual, se han ejecutado conversatorios con cadetes del club Curicó Unido, con alumnas del Instituto Santa Marta y estudiantes del Liceo Simón Bolívar", indicó Consuelo Riveros, encargada (s) de Senda Previene-Curicó, quien mencionó que también se ha seguido ejecutando un programa de capacitación con alumnos de Trabajo Social del Instituto Santo Tomás. Tras lo cual, estos replicarán los contenidos en los centros de práctica.

A esto se agrega la realización de conversatorios para exponer los cuidados y crianzas que conlleva el rol parental.

### CONMEMORACIÓN

Cabe mencionar que el 26 de junio se conmemorará el Día de la Prevención del Consumo de Alcohol y Drogas. Con ese fin, se llevarán a cabo dos actividades, una de las cuales se refiere a una charla sobre el involucramiento paternal con las comunidades.

Y para el 27 de junio, está programado un embellecimiento de la plaza ubicada en la villa Amistad del sector Santa Fe. Se ejecutarán trabajos de pintura y plantación de árboles, los que buscan recuperar este espacio público.

### INICIO TEMPRANO

Para la profesional de Senda Previene-Curicó, es innegable que los jóvenes comienzan la ingesta de drogas y alcohol a temprana edad.

"Está muy normalizado el consumo de drogas y alcohol en los hogares y para eso se imparten charlas preventivas en colegios municipales, particulares subvencionados y particulares pagados", aclaró Riveros, quien puso énfasis en la entrega de herramientas orientadas al fortalecimiento del trabajo en equipo, empatía y competencias socioemocionales.



En el Instituto Santa Marta de Curicó, se realizó un conversatorio con monitoras socioemocionales.